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 OGGETTO: PRESENTAZIONE     LINEE    PROGRAMMATICHE    DEL    MANDATO 

AMMINISTRATIVO 2019-2024          

 
 
L’anno duemiladiciannove addì ventisette del mese di luglio nella Sala Consiliare del Palazzo 
Comunale è stato convocato per le ore 10.00 nei modi e con le formalità stabilite dalla Legge, il 
Consiglio Comunale, in sessione ORDINARIA ed in seduta pubblica di prima convocazione. 
 
Sono presenti i Signori: 
 

 

    N.      Cognome e nome                           Carica                            Presente/Assente 
 

     1.       GIPPONI OLIVIERO SINDACO           P 

     2.       BUSCIO FABIO CONSIGLIERE           A 

     3.       CONTRINI ROBERTO CONSIGLIERE           P 

     4.       RICHIEDEI SIMONE CONSIGLIERE           P 

     5.       BONTACCHIO QUIRINO CONSIGLIERE           P 

     6.       BONTACCHIO MONICA CONSIGLIERE           P 

     7.       RAZA DENISE CONSIGLIERE           A 

     8.       PORTERI FIRMO CONSIGLIERE           P 

     9.       RICHIEDEI MARCO CONSIGLIERE           P 

   10.       ROSSI EMILIO SANTO CONSIGLIERE           P 

   11.       BALDUCHELLI MANUEL CONSIGLIERE           P 

    

 
 
Assiste il Segretario comunale: VELARDI SALVATORE 
 
 
Il Signor  GIPPONI OLIVIERO nella sua qualità di Sindaco assume la presidenza e dichiara aperta 
la seduta per la trattazione dell’oggetto sopra indicato.



 

 

 Deliberazione N.   20 

 Oggetto: PRESENTAZIONE     LINEE    PROGRAMMATICHE    DEL    MANDATO 

AMMINISTRATIVO 2019-2024          

 
_________________________________________________________________________ 
 

Il Sindaco, tenuto presente che il documento in presentazione ricalca il Programma di Governo che 
costituiva allegato alla lista elettorale dell’attuale maggioranza, talché si presume che sia noto a 
tutti i Consiglieri presenti ed alla maggior parte dei cittadini pezzazesi, vuoi perché lo stesso è stato 
largamente diffuso, ma anche perché risulta pubblicato sul sito dell’Ente, ritiene di potersi astenere 
dalla integrale lettura, anche per non tediare i presenti. 
 
Il consigliere Rossi Emilio, pur comprendendo quanto detto dal Sindaco, reputa comunque 
opportuno che si proceda con una illustrazione del documento stesso, anche a beneficio del 
pubblico presente in aula. 
 
Il Sindaco, raccogliendo tale invito, passa ad illustrare il documento allegato agli atti della seduta e 
contenete le Linee Programmatiche relative al mandato amministrativo 2019-2024, soffermandosi 
sulle parti più salienti e non mancando, comunque, di evidenziare le opportune specifiche che 
attengono alle diverse tematiche in cui si articola il documento in presentazione. Lo stesso 
Relatore passa ad esporre, quindi, le fasi attuative dei tanti interventi in previsione e promette che 
l’Amministrazione opererà con il massimo impegno, sia per quanto attiene il reperimento delle 
necessarie risorse finanziarie, come pure l’osservanza degli aspetti procedurali, così da garantirne 
la realizzazione nei previsti termini. Conclude il proprio intervento, con rimando al documento in 
oggetto per eventuali maggiori esigenze cognitive, dichiarandosi, comunque, disponibile per 
ulteriori chiarimenti. 
 
Rossi Emilio prende atto della presentazione delle Linee Programmatiche che la maggioranza 
intende attuare nel prossimo quinquennio e ringrazia il Relatore della esauriente relazione. 
Entrando nel merito, riscontra, in prima istanza, che nel documento in esame viene citata 
ripetutamente la locale “Fondazione Istituto Bregoli Onlus”, per cui, pur comprendendo che tale 
Istituto, oltre a rappresentare un valido riferimento per i servizi che interessano gli anziani, 
costituisce anche una importante occasione per lo sviluppo economico locale, tanto da meritare 
una giusta collaborazione da parte del Comune, a parer suo è da considerarsi, comunque, come 
entità a se stante, che dovrebbe prestare, forse, un po’ più di attenzione al rispetto delle 
disposizioni normative in materia di trasparenza ed altre. Invita, quindi, il Sindaco a tener conto che 
non è più Presidente della citata RSA, ma che è chiamato a reggere le sorti di questo Ente Locale, 
talché reputa inopportuno ipotizzare di decurtare il patrimonio comunale per favorire l’espansione 
dell’Istituto Bregoli, il quale potrebbe rivolgere la propria attenzione ai tanti immobili abbandonati e 
che caratterizzano il Centro Storico. Auspica, pertanto, che l’Organo Esecutivo analizzi 
opportunamente le possibili alternative, anche al fine di evitare che l’Ostello, rappresentante l’unico 
stabile comunale a destinazione ricettiva, venga dismesso, con conseguenti ripercussioni negative 
sullo sviluppo turistico, cui sembra voglia puntare la programmazione di che trattasi. Proprio sul 
tema del turismo, pur apprezzando le iniziative ipotizzate, auspica che venga prestata particolare 
attenzione al Sentiero dei Carbonai, in stato disastroso, e si valorizzi concretamente il complesso 
di Sant’Apollonio Vetere, importante anche dal punto di vista artistico, il quale, in passato, è stato 
oggetto di corposi investimenti. Chiede, quindi, di chiarire cosa si intende per “collegamento 
alternativo tra Cimitero e Via Parrocchia” e “realizzazione di un percorso vita” (forse villaggio 
neolitico). 
 
Richiedei Marco anticipa che il suo Gruppo si esprimerà con voto contrario, datosi  che il 
documento in esame rappresenta il programma della Maggioranza e non il loro. Ciò nonostante, 
auspica che l’Amministrazione Comunale sappia prestare la giusta attenzione ai giovani, anche 
per favorire il loro permanere sul territorio, e che ci si astenga dalla realizzazione di opere poco 
interessanti per la Collettività amministrata, solo perché sorrette da contributi esterni, datosi che 
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nella maggior parte dei casi le stesse finiranno per essere occasione di spesa, senza apprezzabili 
benefici. 
 
Il Sindaco, con riferimento all’intervento del consigliere Richiedei, sente di poter assicurare che ci 
si asterrà dall’avviare l’esecuzione di opere inutili, anche perché i potenziali trasferimenti 
prevedono, quasi sempre, una quota di compartecipazione da parte del beneficiario, che spesse 
volte il Comune non è nelle condizioni di garantire, per cui ci si limiterà ad effettuare quegli 
interventi veramente necessari. Di seguito, passa a fornire i chiarimenti richiesti dal Consigliere 
Rossi, precisando che: 
➢ Nel citato “percorso vita” rientra il progetto per la creazione di spazi laboratoriali annessi al 

museo ORMA e intitolato “Dal fare antico al museo - Il villaggio, lo scavo, il museo: costruire il 
museo riscoprendo le cose perdute”, nato su iniziativa della Comunità Montana ed al quale si è 
ritenuto di aderire in sinergia con l’Associazione ScopriValtrompia, l’Istituto comprensivo di 
Gardone V.T. e l’Istituto di istruzione superiore P. Beretta di Gardone V.T.; 

➢ Per quanto riguarda la “Fondazione Istituto Bregoli Onlus”, tiene a precisare che il rapporto di 
collaborazione con il Comune ha origini sul finire degli anni ottanta, allorquando ci si è 
interessati per evitare la soppressione dell’allora IPAB, favorendo la realizzazione dell’attuale 
struttura, dalla quale è anche dipeso l’eccezionale sviluppo che lo ha portato alla situazione 
odierna. Nel contesto, ritiene di poter garantire che, pur con lo spirito di mantenere un giusto 
rapporto con detto Ente, ogni decisione sarà opportunamente vagliata e che, proprio in questi 
giorni, si sta valutando l’ipotesi di sfruttare la proprietà Milesi, per soddisfare le esigenze di 
allargamento della struttura. 

➢ Circa l’Ostello, tiene a ricordare le varie vicissitudini gestionali che lo hanno caratterizzato, 
tanto che, nell’impossibilità di utilizzarlo come struttura ricettiva, si era ipotizzata la possibilità di 
alienarlo, anche per evitare che possa diventare fonte di debito; 

➢ Sul Sentiero dei Carbonai riferisce che, anche con l’apporto collaborativo dell’Associazione 
ScopriValtrompia, ci si sta interessando per effettuare una manutenzione straordinaria, con 
ripristino del “Poiat”, condizionata però dall’ottenimento di un adeguato aiuto finanziario 
esterno; 

➢ Ammette di non ricordare l’entità della spesa sostenuta nel tempo su Sant’Apollonio Vetere, 
anche perché la stessa risulta di competenza dell’Autorità Parrocchiale, ma come scritto nelle 
Linee Programmatiche, è volontà dell’Amministrazione di valorizzarlo, nell’intento di creare, 
unitamente alle altre strutture turistico/culturali, i presupposti per consentire ai potenziali 
visitatori di passare una giornata stimolante sul territorio comunale; 

➢ Per “collegamento alternativo tra Cimitero e Via Parrocchia” si intende la realizzazione di un 
più idoneo percorso che, da dietro l’oratorio, aggiri la Parrocchia e raggiunga il cimitero. 

 
Rossi Emilio, in replica, chiede quale sarebbe l’area di svago per gli ospiti della più volte citata 
Casa di Riposo, quindi, passando a formulare la propria dichiarazione di voto, anticipa che si 
pronuncerà con astensione. 
 
Il Sindaco, in risposta, riferisce che trattasi dell’area retrostante l’Ostello, sempre nell’intento di 
continuare la politica di collaborazione a suo tempo intrapresa. 
 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
Vista le proprie precedenti deliberazioni: 

➢ n. 15, del 15 giugno 2019, avente per oggetto: “Esame delle condizioni di candidabilità, di eleggibilità e 
di compatibilità degli eletti e Giuramento del Sindaco”; 

➢ n. 16, pure assunta in data 15 giugno 2019, avente per oggetto: “Comunicazione della nomina della 
Giunta comunale”; 

 
Visto l’art. 46 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, che testualmente recita: 
«Art. 46 - Elezione del sindaco e del presidente della provincia - Nomina della giunta. 

1. Il sindaco e il presidente della provincia sono eletti dai cittadini a suffragio universale e diretto secondo le 
disposizioni dettate dalla legge e sono membri dei rispettivi consigli. 
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2. Il sindaco e il presidente della provincia nominano, nel rispetto del principio di pari opportunità tra donne e 
uomini, garantendo la presenza di entrambi i sessi, i componenti della Giunta, tra cui un vicesindaco e un 
vicepresidente, e ne danno comunicazione al consiglio nella prima seduta successiva alla elezione. 

3. Entro il termine fissato dallo statuto, il sindaco o il presidente della provincia, sentita la Giunta, presenta al 
consiglio le linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso del mandato. 

4. Il sindaco e il presidente della provincia possono revocare uno o più assessori, dandone motivata 
comunicazione al consiglio 

 
Visto il paragrafo 18 del testo approvato dall’osservatorio per la finanza e la contabilità degli enti locali in 
data 12 marzo 2008, che testualmente recita: 

«Le linee programmatiche di mandato. 

18.   Il Tuel ha mantenuto l’obbligo, per tutti gli enti locali, di presentare al Consiglio i contenuti della 
programmazione di mandato entro il termine previsto dallo Statuto, quale primo adempimento 
programmatorio spettante al Presidente della provincia o al Sindaco. 

Alla discussione consiliare non segue una votazione, ma vengono annotate le posizioni dei singoli e dei 
gruppi, al fine di poterne tenere conto nella redazione del piano generale di sviluppo dell’ente. 

La valenza pluriennale del sistema di bilancio, trova rispondenza nelle linee programmatiche di 
mandato. 

Per garantire, inoltre, il rispetto del postulato della coerenza tra i documenti del sistema di bilancio si 
suggerisce di articolare le finalità di mandato nei medesimi programmi che verranno sviluppati, in 
chiave triennale, nella relazione previsionale e programmatica.»; 

 
Visto che l’art. 11, comma 1, dello statuto fissa in giorni 60 (sessanta) il termine per l’adempimento di cui è 
cenno; 
 
Visto che il Sindaco eletto direttamente dai cittadini con il documento allegato ha presentato a questo 
consiglio le linee programmatiche; 
 
Avuta lettura del detto documento; 
 
Visto il d.P.R. 16 maggio 1960, n. 570, recante: “Testo unico delle leggi per la composizione e la elezione 
degli organi delle Amministrazioni comunali” e successive modificazioni; 
 
Visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, recante: “Testo unico delle leggi sull’ordinamento degli enti locali” e 
successive modificazioni; 
 
Visto l’art. 3 del D.Lgs. 12 aprile 2006, n. 170, recante: “Metodo della programmazione economico-
finanziaria”; 
 
Visto lo Statuto Comunale; 
 

P R E N D E   A T T O 

 
 
Dell’avvenuta presentazione del documento del Sindaco come richiamato in narrativa e che viene allegato al 
presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 
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COMUNE DI PEZZAZE 

Provincia di Brescia 

 
 
 
 

 

 LINEE PROGRAMMATICHE DI GOVERNO 

 
DELLA LISTA CIVICA 

“CONTINUIAMO INSIEME” 

 
Sindaco: GIPPONI OLIVIERO 

 
RAPPORTI CON I CITTADINI 

➢ Coinvolgimento dei Cittadini, delle Commissioni competenti, della Consulta e delle Associazioni locali 
nelle scelte amministrative, sia attraverso l’istituzione di assemblee preliminari aperte a tutti, sia 
promuovendo forme di partecipazione attiva basate sull’utilizzo dei nuovi strumenti di comunicazione 
multimediale (ad esempio la creazione di un gruppo WhatsApp in cui tutti i cittadini possano chiedere di 
essere inseriti per poter comunicare in tempo reale con l’Amministrazione, nel pieno rispetto della 
privacy). 

➢ Relazione annuale completa, comprensibile e facilmente accessibile tramite il BIC (Bollettino 
d’Informazione Comunale) sull’attività del Consiglio municipale. 

➢ Riproposizione dell’istituzione, in collaborazione associativa con i comuni limitrofi, del servizio di Polizia 
Locale. È nostra ferma determinazione attivare un piano integrato di interventi finalizzato a garantire la 
sicurezza e la tranquillità dei cittadini. Il problema della sicurezza sarà affrontato in un contesto globale 
per contrastare tutti gli elementi di criminalità e per contribuire allo sviluppo di un rapporto sereno tra le 
forze dell’ordine e i cittadini. 

 

SERVIZI SOCIALI 

➢ Particolare attenzione ai bisogni della persona e al benessere delle famiglie. 

➢ Individuazione dei bisogni e attivazione di risposte positive alle persone diversamente abili: adozione di 
iniziative adeguate al sostegno della persona; promozione di progetti  socioculturali per abbattere gli 
ostacoli che limitano o impediscono i normali rapporti di convivenza civile; abbattimento delle barriere 
architettoniche. 

➢ Collaborazione con le Onlus: RSA “Istituto Bregoli” e l’“Asilo Infantile S. Apollonio” per una fattiva 
assistenza agli anziani e ai bambini e continuità di cooperazione con la Civitas di Valle Trompia 

➢ Implementazione dei rapporti di interscambio con i giovani del territorio e creazione di forme di 
collaborazione per un costante dialogo con i nostri/e ragazzi/e. 

➢ Promozione di una profonda campagna educativa contro la violenza sulle donne e a favore del rispetto 
delle donne in collaborazione con le scuole e le associazioni del territorio. 

➢ Dialogo continuo con la Comunità Montana di Valle Trompia, Provincia di Brescia, le loro controllate e 
l’Azienda Territoriale Sanitaria (ATS), al fine di potenziare e intensificare il ventaglio della loro offerta.  

➢ Verifica della fattibilità per la realizzazione di un’area di svago per gli ospiti e non della Onlus RSA 
“Istituto Bregoli”. 

➢ Installazione di due defibrillatori sul territorio comunale e organizzazione di corsi per il conseguimento 
del patentino necessario all’utilizzo. 

➢ Compartecipazione per la realizzazione di una nuova Sala del Commiato presso l’Istituto Bregoli, aperta 
a tutta la popolazione. 
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➢ Messa a disposizione di una quota dello stipendio del Sindaco per contributi ad attività socio-culturali e 
ad attività a favore del territorio comunale. 

 

LAVORO ED ECONOMIA 

➢ Incentivazione e sostegno, sotto il profilo burocratico, organizzativo e sociale alle iniziative che 
manifestamente presentano elementi di merito per lo sviluppo delle attività artigianali, commerciali e 
turistiche. Si potenzierà, per raggiungere questo obiettivo, una ancora più stretta collaborazione con la 
Comunità Montana, con la Provincia, con la Regione e con  le altre strutture ed enti comunitari, pubblici 
e privati. 

➢ Costante sarà l’impegno per lo sviluppo dell’agricoltura e delle attività commerciali ancora presenti nel 
nostro territorio per la valorizzazione e conservazione dei prodotti e delle eccellenze locali. Sarà 
pertanto incrementata la collaborazione con tutti gli enti pubblici e privati che manifestino concreto 
impegno atto a rendere sempre più proficuo il coordinamento e lo sviluppo di tali attività. 

 

PATRIMONIO E FINANZA LOCALE 

➢ Conclusione dell’iter burocratico già avviato relativo al PGT (Piano di Governo del Territorio) che 
attualmente è depositato presso la Provincia di Brescia. 

➢ Mantenimento in efficienza e razionalizzazione del Patrimonio già in possesso del Comune, realizzato 
nel tempo con l’impiego di energie, mezzi, personale ed oculato impiego di denaro pubblico. 

➢ Reperimento delle risorse necessarie per gli investimenti in conto capitale tramite finanziamenti 
sovracomunali, provinciali, regionali, statali ed europei, ma anche provenienti da privati. 

 

AMBIENTE ED ENERGIE RINNOVABILI 

➢ Sostegno e incentivi allo sviluppo della cosiddetta “energia pulita” per le unità abitative già esistenti 
anche attraverso il reperimento di finanziamenti messi a disposizione dalla Comunità Europea, dallo 
Stato e dalle Regioni. 

➢ Continuazione della strada intrapresa per la raccolta differenziata dei rifiuti solidi urbani migliorando e 
potenziando il servizio: ciò permetterà, ne siamo convinti, di raggiungere livelli di raccolta differenziata 
ancora più elevati degli attuali aumentando così  la possibilità di ottenere una riduzione delle tariffe. 

➢ Ricerca delle risorse economiche per l’ultimazione e l’adeguato servizio dell’acquedotto delle cascine in 
Località Monte. 

 

PUBBLICA ISTRUZIONE, CULTURA E TURISMO 

➢ La scuola, insieme alla famiglia, riveste un ruolo centrale nell’educazione e nella formazione dei futuri 
cittadini. Saranno pertanto attivate azioni volte a potenziare il Diritto allo Studio: 

✓ sostegno alle attività didattiche scolastiche ed extrascolastiche 

✓ trasporto scolastico 

✓ mense 

✓ libri di testo 

✓ politiche di inclusione.. 

Anche in caso di spostamento sede della scuola primaria, ci impegneremo a garantire quanto appena 
elencato. 

➢ Collaborazione, per quanto concerne le competenze assegnate agli Enti Locali, con la realtà scolastica 
al fine di offrire agli utenti una fruizione basata sempre sul migliore benessere possibile. 

➢ Collaborazione con la biblioteca per varie attività tra cui quelle di promozione alla  lettura. 

➢ Verifica fattibilità ed impegno per la ricerca di risorse economiche, finalizzate alla ristrutturazione 
dell’edificio della ex scuola elementare nella frazione di Lavone. Quest’ultimo potrebbe costituire un 
efficiente e razionale polo di aggregazione per pubblica utilità, associazioni e servizi comunali. 

➢ Prosecuzione della collaborazione con le istituzioni parrocchiali locali per la salvaguardia e la 
valorizzazione delle testimonianze storiche, artistiche e culturali degli edifici sacri e loro accessori. 
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➢ Cooperazione con le associazioni locali e gli enti pubblici e privati per la riscoperta delle tradizioni 
folcloristiche, della cultura contadina e mineraria, del lavoro femminile e imprenditoriale. 

➢ Creazione e sviluppo di un percorso culturale e turistico che inglobi tutte le ricchezze del Comune quali 
il Polo Museale O.r.M.A., le chiese di Sant’Apollonio Vetere e di Santa Maria Maddalena, il Sentiero dei 
Carbonai, la Miniera Marzoli e i forni di torrefazione, le strutture ricettive, bar e ristoranti, creando 
collaborazioni con i Comuni limitrofi per il potenziamento della Via del Ferro. In questo modo il paese 
potrà essere ancora più appetibile per i turisti che potranno trovare ottimi motivi per visitare il nostro 
comune e prolungare il loro soggiorno consentendo a tutti le attività economiche locali di trarne 
beneficio. 

➢ Valorizzazione del patrimonio culturale, artistico, turistico, paesaggistico, storico e artigianale del 
Comune di Pezzaze in collaborazione con tutte le realtà locali 

 

URBANISTICA 

➢ Ammodernamento dell’arredo urbano per migliorare il benessere ambientale dei cittadini e l’immagine 
del paese. 

➢ Miglioramento dello stato delle zone verdi e dei parco giochi esistenti, delle strade, dei marciapiedi, 
creando nuovi percorsi pedonali. 

➢ Perseveranza nella collaborazione con le Associazioni no profit presenti sul territorio per la cura delle 
aree e degli spazi di pubblica utilità con la finalità di offrire alla cittadinanza e ai turisti un ambiente 
sempre più accogliente e inclusivo. In merito a ciò, l’Amministrazione comunale continuerà a fornire ai 
volontari il materiale necessario per svolgere questo lodevole compito. 

➢ Costante collaborazione con le Autorità di riferimento perché la viabilità intervalliva e di collegamento 
del nostro territorio offrano ai fruitori un adeguato livello di efficienza e di sicurezza. 

➢ Mantenimento di un adeguato standard della segnaletica orizzontale e verticale del paese. 

➢ Impegno per il completamento strutturale dei piazzali antistanti la Miniera Marzoli e contestuale 
creazione di area attrezzata per la sosta camper. 

➢ Verifica di fattibilità ed eventuale reperimento fondi per la realizzazione di collegamenti alternativi tra il 
Cimitero e via Parrocchia. 

➢ Partecipazione a bandi e reperimento fondi per la sistemazione del Sentiero dei Carbonai, sia per il 
percorso attrezzato che per quello escursionistico. 

➢ Ripristino viabilità pedonale di alcune strade e sentieri non più percorribili tra cui la vecchia mulattiera 
Avano-Carebbio. 

➢ Individuazione dell’area e realizzazione di una piazzola per atterraggio e decollo elicotteri per fini di 
pronto intervento e di soccorso. 

➢ Potenziamento dei sistemi di videosorveglianza, non invasivi, perché siano di ausilio agli agenti preposti 
al controllo e alla tutela  della sicurezza dei cittadini. 

 

CACCIA, PESCA, SPORT E TEMPO LIBERO 

➢ Sostegno a tutte le Associazioni territoriali sportive, culturali, di volontariato e ricreative presenti sul 
territorio comunale, con particolare considerazione delle attività venatorie e della pesca. 

➢ Realizzazione nuovi spogliatoi presso il campo di calcio a Sant’Apollonio (come da progetto già in 
essere) con parete di arrampicata e piastra polivalente. 

➢ Copertura campo di bocce a Stravignino. 

➢ Riqualificazione campo da tennis Lavone. 

➢ Collaborazione con le Municipalità limitrofe per la valorizzazione e promozione del territorio. 

➢ Individuazione di una zona adatta alla realizzazione di un “percorso vita”. 

➢ Organizzazione di eventi e di progetti di sviluppo sport nel nostro paese (tornei, corsi,…) in 
collaborazione con la Polisportiva. 
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 Letto, confermato e sottoscritto:  

IL PRESIDENTE 

F.to GIPPONI OLIVIERO 

               
IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to VELARDI SALVATORE 

 

 

 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE  

(Artt. 124 e 125 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e s.m.i.) 
 

Copia della presente deliberazione viene pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune per 15 

giorni consecutivi a partire dal 10.08.2019 

 

Reg. Pubblicazioni Nr.  

 

 IL SEGRETARIO COMUNALE 

 F.to VELARDI SALVATORE 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 

(Art. 134 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e s.m.i.) 
 

Si certifica che la presente deliberazione: 

o E’ diventata esecutiva in data in data  04.09.0209, per decorrenza del decimo giorno dalla 

compiuta pubblicazione al’Albo Pretorio (art. 134 comma 3 del D. Lgs. 18/08/2000 n. 267). 

o E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile con il voto espresso dalla maggioranza dei 

componenti (art. 134 comma 4 del D. Lgs. 18/08/2000 n. 267). 

 

 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to VELARDI SALVATORE 

 

 

 

 

COPIA CONFORME ALL'ORIGINALE 

 

La presente copia è CONFORME ALL'ORIGINALE,  rilasciata in carta libera ad uso 

amministrativo 

Addì, 30.06.2022  

IL SEGRETARIO COMUNALE 

      

    

 

 


